

Diputado critica al sector privado por no "jalar parejo" en inversiones

El gobierno federal invierte recursos en el desarrollo y distribuye para alentar el consumo, mientras que el sector privado actúa de forma conservadora con una baja inversión bruta, conformándose un desequilibrio en esa materia, sostuvo el secretario de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados, Carol Antonio Altamirano. Al comentar el contenido de los precriterios de política económica de la SHCP para elaborar el Presupuesto de Egresos 2023, remarcó el citado desequilibrio.

A pesar de que los precriterios de política económica son congruentes con el margen de acción que tiene el Ejecutivo, aseguró, el terreno del sector empresarial "debe empezar a señalarse como un componente de la problemática porque el sector privado representa la mayor parte del PIB, con 80 por ciento del total".

El legislador estableció que "es un hecho que el gobierno está invirtiendo y distribuyendo recursos que alientan la demanda y el consumo, mientras que una parte del sector privado mantiene una política conservadora". Eso significa que "no se está jalando parejo. Mientras el gobierno usa los recursos a su alcance, la IP no lo está haciendo".

De la Redacción